



Virginia "Ginny" Weathers, MD FACOG

La Dra. Weathers asistió a la Universidad Estatal de Luisiana en Baton Rouge, LA, y luego completó la escuela de medicina en 2008, también en el Centro de Ciencias de Salud de la Universidad Estatal de Luisiana. La Dra. Weathers completó su residencia en Obstetricia y Ginecología en el Hospital Parkland UT Southwestern en Dallas, TX, y se convirtió en Miembro del Consejo Americano de Obstetricia y Ginecología en el 2014. La Dra. Weathers ejerció como OB/GYN en Houston hasta el 2018. Ofrece una variedad de servicios ginecológicos, incluyendo cirugía, ginecología para adolescentes, anticoncepción, endometriosis, problemas menstruales, entre muchas otras condiciones.

La Dra. Weathers atribuye su éxito con sus pacientes a la práctica de la medicina basada en evidencia y a ser una gran oyente. "Intento entender al paciente en su totalidad y hacer las preguntas correctas. Ser médico incluye mucho más que tratar los síntomas. También disfruto trabajar con los pacientes en un estilo de vida saludable, mencionando que incluso pequeños y simples cambios pueden hacer una gran diferencia en la salud general".

La Dra. Weathers está certificada por el Consejo Americano de Obstetricia y Ginecología y tiene una designación de enfoque de práctica en ginecología pediátrica y adolescente.

Vive en Carbondale con su esposo, Will, sus dos hijas y su perro Tucker. En su tiempo libre le encanta pasar tiempo con su familia y amigos, andar en bicicleta por la ciudad, disfrutar de la música en vivo y buena comida.



501 Airport Rd, Rifle, CO
grandriverhealth.org
970.625.1100



Servicios de Ginecología para
Adolescentes

Servicios de Ginecología para Adolescentes

Un proveedor sintonizado con pacientes jóvenes puede tener un gran impacto con el establecimiento temprano de un estilo de vida saludable para jóvenes. El Colegio Americano de Obstetras y Ginecólogos sugiere una visita inicial al ginecólogo para jóvenes entre los 13 y 15 años, atendiendo las preocupaciones de salud comunes relacionadas con la adolescencia. *Por lo general, no se necesita un examen pélvico en este momento, a menos que la paciente tiene síntomas anormales de algún tipo.*

Aquí hay varias razones para considerar a Grand River Health para el cuidado ginecológico de las adolescentes:

Experiencia en Salud de Adolescentes:

Nuestros proveedores están bien preparados para atender las necesidades y preocupaciones particulares de las adolescentes. Comprenden los aspectos físicos, emocionales y de desarrollo específicos para este grupo de edad.

Ambiente Seguro y Cómodo:

Nos esforzamos por crear un ambiente seguro y cómodo, ya que ayuda a aliviar cualquier ansiedad que las adolescentes puedan tener sobre la atención ginecológica. Un lugar agradable puede promover la confianza y la comunicación abierta.

Comunicación Adecuada para la Edad:

Nuestros proveedores tienen habilidades de comunicación efectivas y comprenden cómo comunicarse con adolescentes. Pueden explicar conceptos médicos de manera clara y apropiada para la edad, animando preguntas y atendiendo inquietudes.

Empatía y Sensibilidad:

La adolescencia es una época de muchos cambios y crecimiento emocional. Los proveedores de Grand River Health demuestran empatía, comprensión y sensibilidad hacia los problemas particulares que enfrentan los adolescentes, construyendo confianza y una buena relación.

Servicios Completos:

Grand River Health ofrece una variedad de servicios adecuados para adolescentes, incluyendo chequeos de rutina, vacunas, educación sobre la salud sexual, salud menstrual, asesoramiento sobre anticonceptivos y manejo de condiciones complejas.

Enfoque Colaborativo:

Creemos que la participación de los padres o tutores puede mejorar la experiencia general de atención siempre y cuando sea de manera colaborativa y de apoyo, y respetando la privacidad y autonomía del adolescente.

Coordinación con Pediatras y Proveedores de Atención Primaria:

Nuestros proveedores colaboran eficazmente con pediatras y proveedores de atención primaria para asegurar una transición sin problemas y un enfoque holístico en la salud del adolescente.

La Dra. Weathers se especializa en brindar atención a niños y adolescentes desde los 10 años hasta la adultez. Como la única proveedora de ginecología pediátrica y adolescente en el Western Slope, puede tratar la mayoría de las condiciones del sistema reproductivo adolescente.

Aceptando Nuevos Pacientes
Llama al 970.625.1100
para una cita.



Condiciones que evaluamos y tratamos

Salud preventiva y consejos para niñas, adolescentes y adultos jóvenes.

Niñas y adolescentes con condiciones hormonales, incluyendo síndrome de ovario poliquístico.

Adolescentes con preocupaciones sobre sus períodos menstruales:

- Menstruaciones fuertes o irregulares.
- Amenorrea (ausencia de períodos menstruales).

Adolescentes con preocupaciones sobre el dolor pélvico:

- Dismenorrea (períodos menstruales dolorosos).
- Endometriosis (períodos dolorosos debido a una condición médica crónica).

Consulta sobre anticonceptivos y manejo complejo de anticonceptivos.

Pruebas y tratamiento de infecciones por transmisión sexual (ITS).

Cualquier otra preocupación sobre salud sexual.